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 Würzburg, 17. November 2022

                                                                                                                     
 
Antrag zu den HH-Beratungen im Jahre 2022; 
hier: Instandsetzung/Ausbesserungen an der ev. luth. Kirche St. Trinitatis in Rottenbauer; 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
an der Kirche St. Trinitatis in Rottenbauer müssen dringend Instandsetzungs- und Ausbesserungsarbeiten 
durchgeführt werden. 
Die baulichen Mängel sind schon seit Jahren bekannt und Teile des Außenputzes lösen sich und fallen herab. 
Es ist bisher zum Glück noch niemand zu Schaden gekommen und aus diesem Grunde ist es wichtig, die 
Ausbesserungsarbeiten im Jahre 2023 durchzuführen. Die Verwaltung legte auf Nachfrage im August 2022 dar, 
dass die Ausschreibung und Beauftragung der notwendigen Leistungen ab dem 4. Quartal 2022 erfolgen sollen. 
 
Aus diesem Grunde beantrage ich, auch im Namen der CSU-Fraktion, entsprechende HH-Mittel in den Haushalt 
einzustellen 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Gez. 
Rainer Schott 
(Stellvertretender Fraktionsvorsitzender) 
 
 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


